



Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Collegium Musicum Basel Konzerte «Best of» und «Auf Reisen»

P181664

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Collegium Musicum Basel für die Konzerte im März und Mai 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 55'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Best of» und «Auf Reisen», die im März und Mai 2019 im Rahmen des Jahresprogramms des Collegium Musicum Basel im Musical Theater stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 55'000 Franken bewilligt. Das Orchester Collegium Musicum Basel steht unter der musikalischen Leitung des Dirigenten Johannes Schlaefli und konzentriert sich auf Werke der Klassik und Romantik. Am Konzert «Best of» tritt der Tenor Daniel Behle auf und am Konzert «Auf Reisen» die Sopranistin Daniela Ruth Stoll.

